

Allergologie und Immunologie
Allergology and Immunology

Kongressberichte

- 223** T. Hirsch, S. K. Weiland, E. v. Mutius
 Pollenflug und allergische Sensibilisierung gegen Frühblüher bei Kindern in München und Dresden
- 224** W. Sliwa-Tomczok, J. Tomczok, I. M. Dosch, W. M. Becker, H. Behrendt
 Immunmikroskopischer Nachweis von Majorallergenen in Pollen von Wiesenlieschgras (*Phleum pratense* L.)
- 226** H. Winkler, E. Kainka, H. Müsken
 Ringversuche zu Qualitätskontrolle bei der Stiftung Deutscher Polleninformationsdienst
- 229** U. Krämer, E. Link, H. Behrendt
 Geografische und zeitliche Trends der Birken-, Gras- und Beifußpollenbelastung in Deutschland

Congress Reports

- T. Hirsch, S. K. Weiland, E. v. Mutius
 Pollen Count and Allergic Sensitisation against Early Pollinators in Children in Munich and Dresden
- W. Sliwa-Tomczok, J. Tomczok, I. M. Dosch, W. M. Becker, H. Behrendt
 Immunomicroscopic Identification of Major Allergens in Pollen of Cat's-Tail Grass (*Phleum pratense* L.)
- H. Winkler, E. Kainka, H. Müsken
 Quality Control Surveys by the Foundation of the German Pollen Report Service
- U. Krämer, E. Link, H. Behrendt
 Geographic and Time Trends of the Pollen Count Due to Beeches, Grass and Mugwort (*Artemisia*) in Germany

Pädiatrische Pneumologie
Paediatric Pneumology

Originalarbeiten

- 231** C. Liebke, C. Sommerfeld, U. Wahn, B. Niggemann
 Präventive Monotherapie mit Montelukast versus DNCG bei Kindern mit leichtem Asthma bronchiale
- 238** J. Schreiber, U. Burkhardt, S. Rüscher-Gerdes, M. Amthor, E. Richter, M. Zugehör, W. Rosahl, M. Ernst
 Nontuberkulöse Mykobakteriose der Lungen durch *Mycobacterium smegmatis*

Original Papers

- C. Liebke, C. Sommerfeld, U. Wahn, B. Niggemann
 Preventive Monotherapy with Montelukast Versus DNCG in Children with Mild Asthma – Results of an Explorative Pilot Study
- J. Schreiber, U. Burkhardt, S. Rüscher-Gerdes, M. Amthor, E. Richter, M. Zugehör, W. Rosahl, M. Ernst
 Nontuberculous Mycobacteriosis due to *mycobacterium smegmatis*

Klinische Pneumologie
Clinical Pneumology

Der interessante Fall

- 244** D. Köhler, P. Haidl, P. Kemper, B. Schönhofer
 Stabilisierung zweier Fälle mit Brittle-Asthma durch inhaliertes Beclometason-Dipropionat mit kleiner Partikelgröße

Case Report

- D. Köhler, P. Haidl, P. Kemper, B. Schönhofer
 Inhaled Beclomethasone-Dipropionate with Small Particle Size Achieves Stabilization in Two Patients with Brittle Asthma

Kasuistik

- 249** P. Kardos
 Eosinophile Bronchitis ohne Asthma – Eine weitere, seltene Ursache des chronisch persistierenden Hustens (CPH)?

Case Report

- P. Kardos
 Eosinophilic Bronchitis Without Asthma – An Additional Rare Cause of Chronic Persistent Cough (CPC)? 30-Year Old Patient With Severe CPC Due To Eosinophilic Bronchitis